

*Altavoz de la
Parroquia de Santa María Magdalena,
de Getafe*

Se publica con las licencias necesarias.

9 DE MAYO DE 1948



Reina y madre

INTRODUCCION

Cuando era muy niño aprendí en mi casa a esperar un día con filial ansiedad: el de mi madre. Y en fecha tal, ya desde entonces, mi cariño de hijo celebró siempre fiesta de amor y mi alma se llenó de alegrías. Después... pasaron los años, metieronse por medio las distancias, vinieron los afanes de la vida...; pero jamás faltó en mi corazón fiesta de amor el día de mi madre...

SALUDO

Otro así es para mí también este día tuyo, ¡Virgen Santísima de los Angeles!, y con cuántas ganas lo haya esperado, sólo Tú lo sabes.

Por eso hoy, adelantando fiestas, se adorna esta HOJA con tal guisa; que para felicitaros, ¡Madre nuestra!, y ponerse de fiesta, no podía dar con más bello traje, ni aderezo mejor, ni más rica joya que Vos misma, gala,

Coincidiendo con las fiestas de la Virgen de los Angeles, celebraremos en Getafe la FIESTA DE LA FLOR PRO PARROQUIA. En ese día, todo lo mejor y más distinguido tendrá a gala llevar "su flor".

¡Que no te quedes tú sin este "detalle"! ¡Siquiera por no ser menos que los otros!

santo adorno y celestial alhaja de mi querida Parroquia.

Vuestra excelsa dignidad, ¡sois Madre de Dios!, y nuestra filial gratitud, ¡sois nuestra Madre!, nos exigen saludo respetuoso de reconocido amor..., y con el mayor de los gozos y el más grande placer os decimos gustosos; ¡Dios te salve, Reina y Madre!...

OFRENDA

Y al saludarte, Señora, bien quisiéramos venir a Ti con las manos cuajadas de estimados dones. Flores, músicas y cantos, repique de campanas y adornos de fiesta; todo, ¡todo para Ti en Getafe!... Sin embargo, todo ello, ¡cuán poco nos parece! El mundo entero quisiéramos traerte como homenaje y ponerlo a tus pies... Y ni con eso quedaríamos todavía sa-



tisfechos. Es que el amor de Getafe quisiera tanto y tanto para la Virgen de los Angeles... Por eso te dedicamos lo mejor y más rico que tenemos: ¡nuestro propio corazón! Feudo y se-

DEL 21 DE ABRIL AL 6 DE
MAYO HUBO

Bautizos. — Mariano Abecia García, hijo de Joaquín y Juana; Concepción Romero Cid, de Julián y Concepción; Carmen García Rojas, de Gabriela; Carmen Fírgaira Pérez, de Benito y Carmen; Carmen Juridíaz Novó, de Saturnino y Angeles; Miguel Angel Sánchez de Francisco, de Mariano y Cayetana; Adela Gómez

García, de José y Felisa; Juan M. Maza Díaz, de Eutiquiano y Marcelina; José L. Talavera Cifuentes, de Eduardo y Angeles; Gregorio Horche, de Eugenio y Manuela; Jesús Sanz, de Cesáreo y Francisca.

Bodas. — Elicesio López con Francisca Barroso; Francisco Hernández con Cecilia Blanco; Sergio Herrera con Victoria Domínguez.

Defunciones. — Evaristo Ocón, María Arroyo y Matías García.

Funerales. — Se han celebrado además por Pablo García, Adela Vitores, Isabelo García y Gloria Aguza.

ñorio tuyo quiere ser, trono y heredad donde Tú seas la que mandes y quien de él se lleve todos los afectos.

SUPLICA

Cuando en triunfo paseés nuestras calles en tu magnífica carroza, reparte, Señora y Madre de misericordia, tu abundante bendición. Y allí pon Tu consuelo donde el dolor dejó penas y llantos, lleva aires de Cielo a tantos como del Cielo no se acuerdan; junta en santa hermandad cristiana a los que tienen y a los que no tienen; corrige a los equivocados; fortalece a los que vacilan en la fe; anima a los indiferentes; atrae a los alejados; pon dolor sincero en el corazón de los que pecaron; haz que los buenos sean mejores; mete ansias de pureza y de apostolado en el corazón de las juventudes, cefó de Dios en los padres y educadores, conciencia de cristiana responsabilidad en los que mandan y, en todos, anhelos de paz, de fe, de divina caridad...

Vuelve a nosotros esos tus ojos misericordiosos, Reina de los Angeles y Madre de Getafe.



OBRA DEL F. V. (SEMINARIO). — La colecta que a este fin ha mandado el Sr. Patriarca-Obispo que se haga cada tercer domingo de mes, corresponde éste al día 16.

* * *

San Pablo dice: "Que vuestra modestia sea notoria a todos los hombres." ¡Mujer cristiana!, no lo olvides..., por amor a la Virgen de los Angeles; que tus vestidos, tus con-

versaciones, tus diversiones y tus amistades sean como lo quiere el Apóstol. Sobre todo en los actos religiosos, que tus vestidos sean modestos hasta la ejemplaridad. Por de pronto, ya sabes que en nuestra Parroquia, afortunadamente, las mujeres no se atreven a entrar si no es de esta manera.

* * *

— ¡Tanto pedir! ¡Siempre pidiendo!

— Sí, es verdad; pero una cosa es pedir y otra, muy distinta, dar...

Nosotros pedimos mucho; pero, ¿tú das mucho?

Cosas de la calle

Una noche a la puerta del teatro, el portero detiene a una señora:

— Señora, ese vestido..., lo siento, pero no es de gala.

— Entonces, ¿no puedo pasar? ¡Qué lástima! Usted perdone...

Y la señora se retira porque, efectivamente, no llevaba vestido de etiqueta.

Al día siguiente a la puerta de la iglesia, un sacerdote para a esa señora:

— Señora, ese vestido..., lo siento, pero no es apropiado.

— ¡Ah! Pues no sé por qué no se va a poder entrar así... ¡Vaya exigencias!

Y la buena señora se marcha despotricando.

Es curioso. Hay cristianos que se someten a todas las etiquetas y condiciones cuando se trata del teatro o del baile de sociedad; pero que les pidan un poco de "etiqueta" para la iglesia, y sí, sí...; y, no obstante, también hay "etiqueta" para la iglesia.

Por cierto que resulta sencilla y barata: basta con que sea modesta.

ENVIO

Carta abierta

Para ti, mi buen lector

Honradas por el señor Cura con el encargo de organizar la ayuda de todo Getafe a las obras que dejarán definitivamente hermosa nuestra iglesia parroquial, hemos emprendido la tarea con el mayor entusiasmo.

El pasado año pudimos comprobar lo mucho que se puede hacer cuando se cuenta con tantas colaboraciones y tan valiosas como, por fortuna, hay en Getafe. ¡Y eso que entonces se nos pasaron muchos detalles!

Esta experiencia nos anima y nos da la seguridad del más completo éxito, abrigando la confianza de que, al fin, podremos todas mostrar tranquilas nuestros resultados.

Contamos para esta empresa con la buena acogida de todos los vecinos y amigos de nuestra villa; contamos también con las muchas y buenas ayudas que ya nos han venido, pero, sobre todo, contamos con vosotras, señoras y jóvenes, que sabéis poner siempre en todo ese calor y simpatía nuestros con que las mujeres sabemos hacer las cosas.

También contamos con dificultades que nunca faltan en las obras buenas; pero ésas las venceremos con la ayuda de Dios y con las energías de nuestra buena voluntad y deseos.

Quiera el Señor y quiera la Virgen Santísima de los Angeles aceptar nuestro sacrificio y bendecirlo con la abundante fecundidad que todas esperamos.

Getafe, 8 mayo 1948.

Por la Comisión Organizadora:

Dolores Murias de Zalba. Encarnación Sol de Ortega. Anita Galeote. Angelita Gómez. Carmela Cerezo.



Aviso

En el próximo número de ¡LUCEAT! publicaremos amplia reseña de todo lo realizado con los resultados económicos y el estado actual de los fondos recaudados por todos conceptos, tanto en este año como en el pasado; como igualmente vendrá nota de las señoras y señoritas que prestarán este año su ayuda a esta campaña "pro Parroquia", siendo deseo nuestro que hasta acompañen a esta reseña algunas ilustraciones gráficas, si ello es posible.

El próximo sábado, cuando vayas a la fiesta, te encontrarás con unas mesas de postulación, presididas por lo más granado y selecto de las señoras de Getafe, esperando tu donativo, y al paso te saldrán muchas jóvenes que, entre sonrisas y amabilidades, te pedirán otro tanto.

¿PARA QUE?

Pues para eso que tú tantas veces has pedido y echado de menos en tu Parroquia: para que desaparezca ese piso vergonzosamente indigno, que tanto te desagrada; para que la Casa de Dios esté siquiera decorosamente decente; para que la memoria de tus mayores no venga a menos por culpa nuestra; para que puedas continuar enseñándola con legítimo orgullo a cuantos te visiten...

YA SE

que andan las cosas apuradillas, que tú no estás muy sobrado, que hay que hacer mil equilibrios para salir a flote...; lo sé, pero te conozco, y también sé que tienes buen corazón y que sabes sacrificarte cuando hace falta; y, sobre todo, sé que tú eres cristiano de los de verdad y no de los de ocasión..., y con esto me basta.

Por eso acudimos a ti, y como es mucho lo que nos falta, te pedimos un esfuerzo generoso. Sirvate de dato orientador el detalle de que se necesitan unos 30.000 duros o, dicho de otro modo, 150.000 pesetas..., ¡y eso sólo para los más indispensables!

ES MUCHO, ¿VERDAD?

En fin, tú ya sabes lo que hay. Esas distinguidas señoras y esas jóvenes abnegadas, que te piden para cosa tan noble, ponen lo más caro, lo que no se puede pagar... Si tú no quieres desentonar, tienes que ser generoso, y si no lo eres, ¡allá tú! Te has dejado ganar por todas esas mujeres sacrificadas.

Por mi parte, te aseguro que nada perderás porque tu donativo sea muy grande. Dios, en el cielo, tomará nota, pagándotelo con intereses crecidísimos y en la tierra te da las gracias y no lo olvidará fácilmente.

Tu Cura Párroco.



Jornada del Dolor

El domingo de Pentecostés

se celebra esta provechosisima "Jornada". Con ello pretende el Papa que todos los enfermos del mundo aprovechen sus dolores y pongan su eficacia al servicio no sólo de la propia santificación, sino también al servicio de las Misiones entre infieles y por las intenciones del Santo Padre.

Dice el Papa:

"Recuerden todos que su dolor no es inútil, sino que para ellos mismos y para la Iglesia ha de ser de gran provecho, si, animados con esta intención, lo toleran pacientemente. Y si en todo tiempo hemos de unir nuestros dolores a los tormentos del Divino Redentor para procurar la salvación de las almas, en nuestros días, especialísimamente, tomen todos como un deber hacerlo así..."

Dice el Prelado:

"Ni las almas de sublime oración, ni las personas que entregan su hacienda como limosna misionera, pueden compararse a los enfermos que, sufriendo cristianamente, unen sus dolores a los de Jesucristo, con la intención de que sean aplicados por la conversión de los infieles."

¿Qué harás tú,

enfermo, que sufres tus dolores? Ya lo sé: te aprovecharás de ellos y en este día de Pentecostés los pondrás, con gusto, en manos de la Virgen, pidiendo por el Papa, pidiendo por la conversión de los infieles y pidiendo también por tu Parroquia.

—¿Por qué pedís tanto?

—Pues porque das tan poco.

Una vez que Jesucristo se encontró con unos que estaban faltando al respeto del templo, los echó a latigazos de cordel... Y eso que era tan bueno y aguantaba tanto... Y además los llamó ladrones... "Mi casa es casa de oración, y vosotros la habéis hecho cueva de ladrones"... ¿Por qué ladrones? Porque quitaban el respeto y el recogimiento que se merece el templo, por ser la Casa de Dios.

Gráficas Yagües.—Madrid.

Misas.—Días laborables: a las siete, ocho y nueve.

Días festivos: a las seis y media, ocho y media, diez y cuarto y doce.

Día 10: FIESTA DEL B. JUAN DE AVILA, PATRONO DEL GLERO ESPAÑOL.—A las ocho, misa cantada.

Día 15: Vigilia de Pentecostés.—A las siete y media, bendición de la Pila y Santa Misa. A las diez, Misa solemne a San Isidro Labrador, con sermón y procesión.

A las nueve y media de la noche, solemne Salve a la Santísima Virgen de los Angeles.

Día 16: Domingo de Pentecostés.—Pascua del Espíritu Santo y día en que Getafe honra a la Santísima Virgen de los Angeles.—Misas de este día: a las seis y media, ocho y media, diez y cuarto y doce y media. A las once, la Misa cantada, con sermón. Por la tarde, a las siete, procesión.

Día 17: Lunes de Pentecostés.—Misas a las siete y ocho. A las diez, la Misa cantada, con sermón, que predicará el Magistral de Madrid don Amiceto Castro Albarrán. Por la tarde, a las seis y media, segunda procesión.

Día 23: Domingo de la Santísima Trinidad.—Gran Día de Acción Católica y Exaltación Mariana de la comarca. A las ocho y media, Misa de comunión general de la Acción Católica y Asociaciones Marianas. A las diez y media, solemnisimo acto religioso, con imposición de corbatines a banderas e insignias a asociados.

A las cinco de la tarde, traslado procesional al Cerro de la venerada imagen de la Virgen de los Angeles.

La novena a la Virgen de los Angeles se celebra a las ocho de la tarde. La novena al Espíritu Santo se hace por las mañanas, a continuación de la Misa de ocho.

Coadjutor de semana.—Del 9 al 16, don Luis (calle de Leganés, 2, principal). Del 16 al 23, don Eustaquio (calle Polvoranca, 12).

Confesores.—Todos los días, por la mañana, de seis a nueve y media, y por la tarde, de seis y media a nueve. Los domingos, toda la mañana, de seis a doce.